

## **Biographie de Mélanie Lussier, Présidente-directrice générale d'Aéro Montréal**

*Français*

Mélanie Lussier cumule près de 25 ans d'expérience dans le secteur des transports. Elle a notamment travaillé chez Bombardier pendant plus de 15 ans, où elle a entrepris plusieurs projets stratégiques d'amélioration des coûts, d'optimisation de la gestion des relations avec les fournisseurs et d'implantation de pratiques *Lean*.

Par la suite, elle a rejoint les rangs d'Aéro Montréal, la grappe industrielle aérospatiale du Québec, où elle a piloté le plan d'action de la grappe en déployant des mesures économiques, des programmes et des actions de sensibilisation ; des projets phares qui ont permis d'accroître la notoriété et la productivité de l'industrie aérospatiale.

En 2021, elle a rejoint l'équipe de Propulsion Québec en tant que vice-présidente, opérations et administration. Elle a alors contribué à la mise sur pied d'un bureau de projet et a œuvré pour bonifier le plan de mobilisation des chantiers et des communautés d'intérêts de l'industrie des transports électriques et intelligents.

Depuis janvier 2023, Mélanie Lussier est de retour dans le secteur aérospatial à titre de Présidente-directrice générale d'Aéro Montréal.

*Anglais*

Mélanie Lussier has nearly 25 years of experience in the transportation sector. She spent more than 15 years at Bombardier, where she led many strategic projects to improve costs, optimize supplier relationship management and implement Lean practices.

She then joined Aéro Montréal, Québec's aerospace cluster, where she led the cluster's action plan by implementing economic measures, programs and awareness actions; flagship projects that increased reputation and productivity in the aerospace industry.

In January 2021, she was appointed Vice President, Operations and Administration of Propulsion Québec, the cluster for electric and smart

transportation. She contributed to the creation of a project office and worked to improve the mobilization plan for the cluster's working groups and communities of interest.

Ms. Lussier returned to the aerospace sector in January 2023, assuming role of President of Aéro Montréal.